

ABSTRAK

Noorlina, 200101120125. *Peran Pustakawan Dalam Meningkatkan Minat Baca Terhadap Siswa SMAN 1 Juai Kabupaten Balangan*. Pembimbing: Dr. M. Nur Effendi, S.Ag.,S.S., M.Pd. I, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023/2024.

Kata Kunci : Strategi, Peran Pustakawan Dan Minat Baca

Penelitian ini membahas tentang peran pustakawan dalam meningkatkan minat baca. Peran pustakawan dalam meningkatkan minat baca siswa SMAN 1 Juai adalah dengan memberikan pelayanan dan pengarahan seperti memperhatikan dalam aspek pengelolaan ruang baca, aspek koleksi buku, dan aspek proses peminjam. Selain itu pustakawan melakukan bekerjasama dengan guru bidang studi dalam menunjang minat baca siswa, melakukan promosi perpustakaan untuk menarik siswa agar berkunjung ke perpustakaan, memberikan penghargaan bagi siswa yang berprestasi dalam literasi, memberikan penyuluhan manfaat perpustakaan untuk merangsang minat baca siswa.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran Peran pustakawan dalam meningkatkan minat baca siswa SMAN 1 Juai Tahun Ajaran 2023/2024 dan faktor-faktor yang mendukung dan menghambat peran pustakawan dalam meningkatkan minat baca siswa SMAN 1 Juai Tahun Ajaran 2023/2024.

Metode penelian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field reseach*) dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian adalah melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian dilakukan analisis data dengan tahapan melalui penyajian data, dan setelah itu penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran pustakawan dalam meningkatkan minat baca terhadap siswa SMAN 1 Juai yaitu : memberikan pelayan kepada siswa untuk mendapatkan informasi yang mereka butuhkan, melakukan strategi kegiatan untuk menumbuhkan minat baca siswa seperti : memanfaatkan perpustakaan sebagai kegiatan belajar mengajar, memberikan hadiah kepada siswa yang berprestasi dalam literasi, melakukan promosi perpustakaan, serta memberikan penyuluhan manfaat perpustakaan kepada siswa. Kemudian faktor pendukung dalam peran pustakawan terhadap siswa SMAN 1 Juai yaitu : fasilitas yang menunjang dalam kegiatan proses pembelajaran di perpustakaan, pelayanan yang ramah , serta dukungan dari pihak sekolah untuk menumbuhkan minat baca siswa. Sedangkan faktor penghambat peran pustakawan dalam meningkatkan minat baca siswa SMAN 1 Juai yaitu: kurangnya tenaga pengelolaan perpustakaan, kurangnya dana untuk melengkapi sarana dan prasarana perpustakaan yang masih kurang, serta ruangan yang kurang memadai.